

Son épouse Haydée Perréard
Ses enfants Patrick et Olga
Ses petits-enfants Sacha et Lukas
Son beau-fils Yann Grandjean
Sa soeur Jaqueline Torre
Sa belle-soeur Ester Veloso et son époux
Son beau-frère Alfonso Rosso et ses
enfants Nathalie et José
Ses oncles Luis et Esteban Herrero
ainsi que les familles parentes, alliées et
amies en Suisse et à l'étranger
ont l'immense douleur de faire part du
décès de

Monsieur

Charles André Perréard

survenu le jeudi 28 septembre 2017
dans sa 82e année.

Le défunt repose au Centre funéraire de
Saint-Georges.

La cérémonie aura lieu le mercredi
4 octobre 2017 à 14.15 au Centre
funéraire de Saint-Georges.

L'incinération suivra dans l'intimité de la
famille.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.